

AERONAUTIQUE/FORMATION/R&D : L'ESTIA inaugure une plateforme R&D dédiée à la propulsion aéronautique innovante

L' ESTIA - ECOLE SUPERIEURE DES TECHNOLOGIES INDUSTRIELLES AVANCEES - ESTIA lance sur son campus de Bayonne/64, une plateforme R&D dédiée à la propulsion aéronautique innovante. Montant de l'investissement : 2,8 M€. La plateforme baptisée Turbolab servira notamment aux entreprises locales, les constructeurs d'avions légers comme Voltaero ou Aura Aéro qui n'ont pas encore leurs propres bancs d'essais, rapporte le média l'Usine Nouvelle. www.estia.fr